



1学期72日間、無事終了！！ご協力ありがとうございました！！

本日で1学期が終了となりました。保護者はじめ地域の皆様には、学校教育活動に多大なるご協力・ご理解をいただきましたことに心より感謝申し上げます。お陰さまで大きな事故や怪我もなく充実の学期となりました。本日子どもたちに渡した通知票をもとにご家庭でも子どもたちの頑張りを振り返ってほしいと思います。

明日からは子どもたちが楽しみにしている夏休みです。夏休み中も無事故で過ごせますよう、健康や安全についてお子さんに声かけをよろしくお祈りします。

校庭の的当壁、安全対策のため、市教委で撤去しました。



【安全点検並びに通学路の安全点検、地域サポートチームによるサポート下校】

7月4日(水)に市教委や警察署、関係機関の皆様にお集まりいただき、本校の通学路2か所で安全点検を行いました。点検後の会議では、それぞれの立場からより安全な環境にするために、できる対応について意見交換を行いました。今回確認した永盛公民館前交差点と神明下の信号機周辺について、今後話し合いをもとに改善を図っていく予定です。併せて、地域サポートチームの皆さんと実施したサポート下校でも、子どもたちと一緒に通学路を歩いて安全を確認しました。今後、反省をもとにより安全な登下校になるよう日頃の子どもたちへの指導にいかして参ります。

【学校評議員会】

7月9日(月)に本年度最初の学校評議員会を開催しました。昨年度から引き続き7名の方々に委嘱状を手渡し、学校経営にあたって貴重なご意見等をいただきました。

【キッズシアター】

7月6日(金)に3～6年生が市民文化センターで劇団前進座「龍の子太郎」を観劇してきました。生の演劇に触れ、本物の素晴らしさを感じてくれたら幸いです。貴重な体験です。



【俳句教室】

7月10日・11日・12日の3日間にわたって、ホトギス会の浜名伸子会長や日出山俳句会の濱津武夫さんをはじめ会員の皆さんたちに本校恒例の俳句指導をお願いしました。10年目を迎え、全校生が季語を上手に使い、自分らしい俳句を作ることができました。



【合唱部励ます会】

7月18日に全校生で合唱部の励ます会を行いました。8月22日に市民文化センターで行われる市合唱祭に参加します。心をついに素晴らしい歌声を響かせるためにも、夏休み中の練習も合唱部全員で乗り越えて、頑張ってください。



【方部子ども会交流行事】

7月7日(土)に多くの子どもたちが参加して、〇×クイズを通して交流を深めました。方部毎に趣向を凝らした問題が5問ずつ出され、全問正解目指して仲良く活動ができました。結果は27問正解者がトップとなり、上位10名に賞品が贈られました。子どもたちの笑顔がたくさん見られた素晴らしい企画となりました。方部委員の皆様には大変お世話になりました。



【全国小学生陸上交流大会県予選会】

7月8日(日)に福島市にあるあづま総合運動公園陸上競技場にて、県予選会が行われ、本校から地区予選を勝ち抜いた3名がジャベリックスロー競技に出場してきました。素晴らしい経験になりました。

